



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela extiende sus sentidas palabras de condolencias y solidaridad al hermano Pueblo de la República de Angola por las pérdidas humanas y materiales tras el accidente ferroviario ocurrido en las cercanías de la localidad de Munhino en la provincia de Namibe, al suroeste de Angola.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela acompaña a los familiares de las víctimas y a las autoridades de la República de Angola tras esta lamentable tragedia, y hace votos por la pronta recuperación de los heridos que ha dejado este terrible suceso.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela aprovecha la ocasión para reiterar la sincera hermandad, amistad y solidaridad al Gobierno de la República de Angola y su querido Pueblo.

**Caracas, 5 de septiembre de 2018**